

Ghandi : 137
Gita Mallasz : 701
Guerre : 12, 58, 80, 139, 160, 164, 174, 254, 279, 331, 342, 343, 401, 403, 411, 534, 539, 675, 744, 748, 922, 964
Guerre de Dieu (Harmagedon) : 927, 949-959
Guerre mondiale : 285
Guerre Nucléaire : 168, 343
Guerre et invisible : 565, 785, 838, 843, 895
Guerre (en Ukraine annoncée ?) : 570-572
Guérison : 57, 155, 387, 418, 498, 529, 787, 805, 975
Grâce : 320, 622, 623, 721, 749, 819, 935, 985
Grand monarque : 188, 790, 954

Hindouisme : 304
Homosexualité : 124, 125, 186

Injustice : 355, 385, 600, 739
Intervention : 319
Islam : 189, 685, 714, 748

Jeanne d'Arc : 12, 64, 185, 422, 463, 505, 677, 600, 677, 702, 792
Jésus Christ : 75-82, 131, 140, 145, 156, 158, 231, 300, 426, 562, 574, 684, 612, 679, 692, 693, 773, 819-822, 966
Jeunes : 331, 365, 602, 603
Joie : 14, 36, 49, 81, 88, 117, 144, 150, 162, 193, 195, 197, 201, 210, 225, 241, 312, 346, 357, 399, 412
Justice : 60, 136, 137, 199, 287, 309, 310, 358, 361, 381, 424, 494, 509, 515, 517, 518, 548, 600, 608, 651, 660, 707, 739, 744, 745, 750, 799, 822 (yeux flamme de feu),(épée bouche), 844, 902, 934
Justice réparatrice ou restauratrice : 199
Juif : 40, 125, 175, 192, 198, 226, 234, 412, 426, 455, 526, 566, 570, 614, 644, 723, 724, 790, 826, 836

Liberté : 10, 24, 60, 105, 139, 159, 183, 192, 227, 228, 309, 333, 335, 393, 411, 522, 604, 767, 893, 958
Liberté d'entreprise : 663
Liberté religieuse : 685
Libre arbitre : 189, 725
Limbes : 780
Loi d'attraction: 668
Lucifer: 433, 602, 603, 674, 700
Luther: 597

Mal /bien : 654
Maladie : 72, 155, 230, 237, 529, 630, 631, 656, 671, 683
Maladie de l'âme : 894
Mariage : 162, 349, 472, 717
Marthe Robin : 436, 437

Martyr : 77, 192, 228, 385, 444, 449, 693, 773, 878, 879, 966
 Marxisme : 135
 Matérialisme : 603
 Matière noire : 593
 Méditation : 297
 Médium : 395
 Messe : 61, 602, 649
 Messie : 175, 231, 626
 Millénarisme: 160, 285, 313, 791, 960-964
 Miracles 29, 43, 69, 111, 130, 151, 234, 509, 528, 537, 558, 625, 835, 881
 Mort (Survie après) : 703, 709
 Mythe : 79, 452, 689, 737, 824

Nom de Dieu : 100, 359
 Nostradamus : 338
 Nucléaire : 168, 661

Œcuménisme: 489, 599
 Oraison : 589
 Orgueil : 721

Padre Pio : 697
 Paganisme : 260, 471
 Pape, papauté : 105, 217, 299, 439, 508, 591, 645, 655, 695, 696, 707, 712, 713, 716, 717, 741
 Pape François :
 Partage : 117, 135, 350, 406, 430, 665, 667, 760, 877
 Passeurs d'âmes : 765
 Péchés : 20, 78, 83, 144, 214, 332, 354, 399, 400, 438, 451, 452, 454, 476, 501, 550, 645, 672, 673, 689, 691, 698, 700, 708, 709, 718, 750, 781, 798, 799, 819, 944,
 Pélagianisme : 621
 Perte d'emploi : 502
 Pétrole : 169
 Peur : 12, 13, 47, 61, 91, 114, 130, 163, 168, 193, 230, 253, 297, 317, 319, 330, 370, 372, 524, 562, 697, 704, 705, 708, 778, 845, 894, 922,
 Philosophie : 545, 826
 Plans : 810, 808
 Pleine conscience : 305
 Politique : 139, 169, 497, 500, 546, 647, 707, 762, 790, 791, 830, 899, 933
 Politique actuelle : 755
 Politique de l'autruche : 299
 Politiquement correct : 745
 Purgatoire : 15, 204, 673, 679, 703, 709, 768, 769
 Prédication : 82, 140, 336, 383, 511, 558, 615, 672
 Prédiction : 790, 872
 Prière : 24, 27, 28, 36, 52, 149, 272, 297, 393, 404, 481, 532, 586, 590, 638, 668
 Prophète : 163
 Prophétie de Saint Malachie (ou des 111 papes) : 192, 695

Prophétie des 7 temps : 285
Prophétie des trois jours de ténèbres : 130, 697
Protestants : 643

Rédemption : 78
Réincarnation : 151, 313, 608, 770, 639
Religion : 30, 60, 135, 401, 471, 526, 585,
Résurrection : 130, 148, 163, 187, 213, 280, 313, 553-559, 767, 770, 885, 901, 962, 963
Rêve : 680, 684
Royaume : 82, 99, 131, 132, 647, 734, 735

Sainte famille : 697
Saint Esprit : 29, 34, 43, 44, 46, 47, 48, 50-53, 57, 62, 63, 543, 544
Salut : 40, 197, 202, 254, 310, 416, 459, 465, 497, 503, 528, 621, 649, 672, 716, 781, 859,
892, 949
Sang : 164, 195, 226, 227, 254, 300, 546, 733, 855, 877, 913, 918
Satan 160, 166, 181, 230, 254, 403, 415, 674, 717, 823, 826, 827, 964
Science : 10, 78, 79, 161, 164, 169, 545, 593-596, 611, 623
Sectes : 304
Sédévacantisme: 741
Séraphin: 480
Service : 106, 137, 200, 248, 308, 309, 505, 516, 526, 829, 835
Service (compagnon de) : 854
Service sacré : 551, 747
Sexualité: 56, 108, 124, 125, 162, 225, 320, 364, 366, 731
Souffrance : 13, 65, 77, 122, 159, 209, 212, 358, 449, 477, 502, 515, 529, 559, 563, 586,
607, 689, 701, 716, 796, 819, 870, 872, 879, 887
Souffrance animale : 442
Survie : 11, 91, 99

Tartare: 606
Technologie: 99, 161, 164, 365, 414, 545, 728, 905
Tolérance : 121
Tour de Babel : 753
Tradition : 61, 464, 624, 738, 905
Transverbération : 459
Tribulations : 213, 217, 586, 608, 695, 706, 739, 747, 763, 826, 829, 858, 877
Tribulation (la grande) : 160, 161, 165, 300, 546, 628, 676, 796, 819, 858, 877
Trinité : 51, 453, 816

Vatican : 186, 212, 597, 705
Vérité : 10, 60, 61, 91, 121, 143, 156, 197, 245, 250, 308, 376, 398, 448, 489, 513, 520, 544,
638, 673, 676, 681, 736, 737, 746

Watchtower : 112

Introduction:

Âme de Saint Joseph : Ce qui va suivre est lumière pour les nations. Ce qui va suivre est l'apport de Dieu à l'humanité. Nous ne pouvons l'écrire nous-mêmes. Alors, nous l'avons fait écrire par celui qui nous sert sur Terre pour faire venir la lumière de Dieu. Nous lui avons demandé de ne pas révéler son nom, car le plan exige l'anonymat. Ce que contient ce document est la connaissance que l'humanité doit acquérir pour être en sécurité lors de l'intervention imminente de nos forces célestes. Cela est le document le plus important de ce siècle. Il annonce un changement complet de paradigme. Et cette information doit être largement diffusée. Alors, se réaliseront les promesses depuis longtemps annoncées du retour du Christ sur Terre et de son Royaume. Alors se réaliseront beaucoup d'oeuvres de puissance qui viendront appuyer ce document. La puissance qui sera à l'oeuvre permettra de renouveler la planète Terre avec de l'Amour pour tous. Notre plan est alimenté par cet Amour et rien ne pourra l'arrêter. Cela est une question de vie ou de mort pour l'humanité. La joie qui est la nôtre sera vraiment complète lorsque le Christ ressuscité accédera au trône et amènera les nations à le suivre. Alors ce qui a été prophétisé religieusement trouvera concrétisation pour tous. Nous aurons alors beaucoup de joie. Et s'établira une nouvelle alliance entre les humains et Dieu. Cette nouvelle alliance apportera de la joie à toute l'humanité. Elle permettra à tous de vivre dans la félicité de l'Amour divin.

1) La création de Dieu est-elle Dieu lui-même? Autrement dit Dieu est-il dans la matière?

Âme de Saint Jean rédacteur de l'Apocalypse: Cette question est bien la première de toutes; mais, ce n'est pas l'essentielle de toutes. La matière est une des composantes de l'univers. Elle en fait partie. Tout l'univers a pour origine Dieu. Rien n'existe sans Dieu. Donc Dieu est tout ce qui existe.

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: L'univers ne peut être divisé. L'univers ne peut être séparé de Dieu. Tu poses la même question que les humains qui pensent que Dieu a la même rationalité que les humains. Tout ce qui est, vient de Dieu. Tout ce qui pense vient de Dieu. Tout ce qui vit vient de Dieu. Cependant l'apport de Dieu n'est pas partout. Dieu laisse abondamment de choses évoluer sans intervenir.

Celui qui pense que Dieu est manifesté partout ne pense pas bien non plus. Dieu est là où l'Amour pour lui est présent. Il ne peut être présent quand la haine à son égard est manifeste. La haine et l'Amour ne peuvent demeurer l'un avec l'autre. Observe la patience divine. Elle n'a pas de fin.

2) Dieu est de toute éternité. Il est. Il n'a donc pas de limites temporelles. A-t-il des limites spatiales? Est-il tout ce qui existe? Ou est-il une existence sans début ni fin comme d'autres existences sans début ni fin? Est-il réellement unique?

Âme de Saint Joseph: L'Amour que la Source divine a pour le monde est sans limites.

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: Ce monde n'est pas le seul. Il en existe un autre. Cet autre monde a de multiples différences avec le nôtre. Il est bien plus complexe. Nous avons beaucoup de mal à le comprendre. Ce monde a pris naissance après le nôtre, et il aura aussi sa fin après le nôtre. Nous ne pouvons accéder aux informations qu'il contient. Il a manifesté abondamment de puissance cependant il a besoin de temps pour devenir le monde que tu connais. Cet autre monde est le seul que nous connaissons peut-être qu'il en existe d'autres. Ce monde est si impressionnant que ton âme l'a déjà étudié dans les cours que nous avons dans la septième dimension. Ton âme pourra t'en dire plus.

Âme de Saint Joseph: Ne pense pas que tu vas avoir le même cours. Cela n'est pas nécessaire. Ce que je peux dire c'est que ce monde va libérer beaucoup de joie et sera plus facilement dans l'Amour.

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: Quant à l'unicité de Dieu. Nous ne savons pas répondre à cette question. Cependant, ce qu'il faut dire c'est que l'unicité de Dieu est bien réelle dans notre univers.

3) Dieu est dit en dehors du temps? Pour lui rien n'est donc inconnu. Tout est déterminé. Depuis le début du Big Bang jusqu'à la fin tout est su. Est-ce exact?

Archange Saint Gabriel : Bien des choix sont à faire à cause de la mort annoncée de l'univers. Tu as des choix à faire. Nous avons tous des choix à faire. Ces choix nous les faisons pour le meilleur de la planète dans laquelle tu vis; mais, aussi pour le meilleur d'autres planètes avec des créatures différentes. Ce que nous pratiquons est le bien pour tous.

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: La décision de faire le bien est notre décision. Nous n'avons pas été programmé pour faire le bien. C'est le cas par contre des créatures angéliques, elles ne peuvent faire le mal. Dieu nous laisse agir à notre guise. Cependant, il sait déjà abondamment de choses sur son univers. Il ne peut intervenir sur les choix mais il les connaît à l'avance. Ce qui ne peut lui convenir quand il cherche à manifester son Amour, c'est de ne pas voir le résultat à l'avance. Le résultat est connu mais le chemin est inconnu. A la fin du monde le résultat est l'Amour de tous pour Dieu. Dieu le sait, mais, il a envie de savoir comment.

4) On parle alors d'éternel présent. Est-ce que cet éternel présent est modifiable?

Archange Saint Michel : Le présent éternel est vrai à condition de se placer en dehors de la dimension temporelle. Cependant la dimension temporelle est nourrie à la base par la dimension spatiale. Cela signifie que l'espace et le temps ne font qu'un. Ils ne peuvent être séparés l'un de l'autre. Tout ce qui existe dans l'univers a pour origine le temps et l'espace.

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: La dimension temporelle est animée par l'espace et elle a pour origine le lieu de création. Le passé est déjà arrivé. Il n'est pas modifiable. Nous n'avons pas de contraintes spatiales; mais, nous avons des contraintes temporelles. Nous ne pouvons pas intervenir sur des événements passés.

5) Les consciences immatérielles ou âmes peuvent-elles avoir le même point de vue que Dieu? Peuvent-elles se situer hors du temps?

Âme de Saint Joseph: La manière de voir le temps est amenée par la façon dont les choses se déroulent. Bien des choses se déroulent dans toutes les dimensions de notre univers et nous sommes amenés à les appréhender. Reste que le temps n'est pas le même partout. Il est possible de s'échapper de la temporalité pour quelques années; afin de voir comment les choses vont se passer. Nous ne pouvons prévoir

longtemps à l'avance tout ce qui va se passer. Cela n'est possible qu'en ayant l'aide de Dieu.

6) Dieu est le créateur de l'univers visible, de la matière. Jusqu'où va-t-il dans sa création? Est-ce que Dieu crée chaque animal et chaque plante?

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: Manifestement tu imagines que le monde est bien plus vaste que ce que tu vois. Tu as raison. Ce qui est visible n'est que la plus petite partie de ce qui est invisible. La partie invisible est immensément plus riche et complexe. La partie invisible ne peut être amenée par le hasard. Elle résulte de l'acte créateur de Dieu.

Âme de Saint Jean rédacteur de l'Apocalypse: Les plantes et les animaux, comme les êtres humains sont des créatures qui amènent beaucoup de joie au créateur. Nous pouvons le dire car nous le voyons. Nous voyons Dieu avoir de la joie. Cependant, nous sommes à même de voir aussi sa tristesse. Bien des choses l'attristent. Nous pensons que tu vas être une joie pour Dieu. La création de Dieu est manifeste à tout moment et partout dans l'univers. Elle ne peut être autrement plus présente. Ce que les humains appellent l'évolution n'est que l'aspect visible de la création de Dieu. Cette évolution ne peut se faire que par l'action de Dieu. L'évolution ne peut exister que relativement. Elle ne peut faire apparaître de nouvelles formes de vie. Elle dépend abondamment de l'action directe de Dieu. L'évolution ne peut tirer partie de l'accompagnement de Dieu que lorsque le bien triomphe. Les moyens de faire évoluer les créatures sont nombreux. Et le moyen le plus ordinaire est la reproduction sexuée. Tout ce qui se reproduit par la sexualité est amené à évoluer très rapidement. Cependant les lois de la génétique ne peuvent permettre l'apparition de nouvelles créatures. Il faut l'intervention de bien des intelligences pour que cela puisse se produire.

7) Puisque le processus de création terrestre a été réalisé à partir d'une cellule qui a donné toutes les formes de vie selon le mécanisme de l'évolution, quelle est la part de l'action de Dieu dans ce processus évolutif, quel est la part du hasard et celle d'autres créatures divines?

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: L'amour que nous avons pour l'humanité ne peut-être l'origine du hasard. Il vient du fait que nous sommes à l'origine de beaucoup de créatures sur cette terre. Je dis nous pour les âmes de septième dimension. Je n'ai pas connu en effet les débuts de la terre. Bien d'autres âmes beaucoup plus anciennes ont participé à la création. Ceci dit ton âme et moi nous participons à des opérations de création sur d'autres planètes. La Terre a suffisamment de créatures; mais, nous pourrons en ajouter dans le millénaire à

venir. La joie que nous avons à créer est immense. Et cette joie nous la communiquons à Dieu.

Archange Saint Michel : Le principe d'évolution est à la fois simple et compliqué. Le hasard permet de faire avancer la complexité des êtres vivants dans une mesure très réduite. Le hasard a besoin de nourrir la nature extérieure de l'être pour qu'il puisse s'adapter à son environnement. Tu as le corps que tu as par le fruit du hasard et de la nécessité. Cela ne peut être amené que par la volonté créatrice. Ceci dit les étapes qui ont permis l'apparition de l'être humain ont été dirigée par les âmes de 7ème dimension. Cela a été particulièrement agréable de voir les êtres humains apprendre à communiquer. Nous avons imaginé abondamment de choses sur le devenir de l'humanité. C'est la joie de faire en sorte que l'humanité réside longtemps sur la terre qui nous anime. Tout cela pour dire que la part de création des âmes de 7e dimension dans l'humanité est grande: 80%. Le reste c'est Dieu: 15% et le hasard 5%. Cependant tout l'univers existe abondamment, prioritairement par le fait de Dieu. Nous pouvons donc dire que tout est créé par l'entremise de Dieu.

8) Albert Einstein a eu cette célèbre phrase: "Dieu ne joue pas aux dés". Qu'en pensez-vous?

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: Rassure toi. Nous sommes d'accord avec lui. Beaucoup de choses sont déterminées dans l'univers. Nous sommes Amour. Et le fait de manifester l'Amour n'est pas le fruit du hasard. Apprends que c'est le choix de Dieu. Bien des humains acceptent l'inacceptable, car, ils ne veulent pas de l'Amour de Dieu. Ce qu'ils veulent c'est alimenter leurs désirs sans limites. Ils ne peuvent faire autrement que de nier la nourriture spirituelle. Ils préfèrent donc reléguer les créations de Dieu à l'opaque. Cela les arrange bien.

9) Il n'empêche qu'à cause de cette croyance, Albert Einstein est passé à côté des découvertes de la physique quantique où les probabilités jouent un grand rôle. N'est-ce pas?

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: La physique quantique est absolument merveilleuse. Nous sommes amoureux de cette discipline. La physique quantique est la clé de la compréhension de Dieu. Nous sommes attentifs à toutes les découvertes dans ce domaine. Albert Einstein a eu tort d'émettre ce jugement. Ce qui est hasard dans la physique quantique est simplement de la méconnaissance. Les lois de la physique quantique sont très complexes et ne peuvent être appréhendées facilement. Cependant, elles sont bien déterministes. Elles sont le fruit d'une intelligence colossale. Cette intelligence n'est autre que celle de Dieu.

10) Dans l'histoire, on a vu que la croyance en Dieu ou la religion avait tendance à bloquer les avancées scientifiques. L'exemple de Galilée est parlant à ce sujet. Charles Darwin a aussi eu à lutter pour faire admettre sa théorie. Que pensez des liens entre la science et la religion ?

Archange Saint Michel: La Science a bien des joies à découvrir les merveilles de Dieu. Ce qui arrive par le moyen de la Science a beaucoup de liberté de manifester la vérité sans entraves. C'est cette liberté qu'il faut préserver. La joie qu'il y a à découvrir les choses ne peut être amoindrie par nos révélations. Nous tenons à ne rien divulguer qui ne soit pas connu des humains. C'est pour nous choses délectable de voir les êtres humains avancer dans la connaissance de l'univers sans notre aide. Cependant, il va y avoir bientôt un temps où les humains auront beaucoup d'aide de notre part. Et ce temps arrive prochainement.

11) La biodiversité comprend parfois des animaux féroces et parfois monstrueux, pourquoi de telles créations. Sont-elles toutes des oeuvres des âmes de la 7ème dimension ?

Âme de Saint Joseph: Cette question est à même de faire apparaître le côté hypothétique de l'amour que les humains ont pour Dieu. Ce jugement sur la création qui ne correspond à rien de ce que l'amour pour Dieu doit comprendre. Ce n'est pas la beauté ou la laideur mais la résistance à l'environnement qui en font des merveilles de la création. Ce qui est jugé comme de la férocité appartient à la nécessité de survivre, de se nourrir et de se reproduire. Et la survie ne peut venir parfois que par la férocité.

12) Dieu est Amour est donc du côté du bien, comment un Dieu qui a tout créé peut-il engendrer le mal ?

Âme de Sainte Marie mère de Jésus Christ: L'amour que nous avons pour le monde explique beaucoup de choses. Nous savons que le mal est présent. Nous savons que la joie est aussi présente. Cela dit le mal domine. Ce mal ne peut être amené par Dieu. Ce sont les humains qui amènent avec la peur le mal sur la terre. Ce qui a eu lieu pendant la Seconde Guerre mondiale est abominable. Cela l'est d'autant plus que les humains arrêtent de questionner leur conscience à la lumière de la parole de Dieu. Ils s'alimentent de pensées qui mettent Dieu de côté. Tu as compris que lorsqu'on met Dieu de côté c'est la peur qui remplit le cœur des humains. La peur engendre la violence. La violence c'est le mal et Dieu a en horreur la violence. Dieu ne peut amener les humains à être violent. Les guerres au nom de Dieu ne viennent pas de Dieu. Tu as étudié les croisades. Cela n'est pas l'oeuvre de Dieu. C'est l'oeuvre de la peur quand l'autre diffère de soi libre sa volonté de domination.

Âme de Sainte Jeanne d'Arc: Le conflit que j'ai mené à l'époque de la guerre de cent ans, était pour que la France puisse faire naître le Royaume de Dieu. Cela dit je n'ai